
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Sitzung des Rats der Stadt Herne am 

25.06.2024 

 

Anfrage: Testphase Bodycams KOD 

 

Seit August 2023 sind einige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Herner KOD mit Bodycams 

ausgestattet worden. Die einjährige Testphase endet in den nächsten Wochen. Der Erfolg der 

Bodycams sollte durch die Berichte der nutzenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie durch die 

Auswertung der Aufnahmen nach tatsächlicher Nutzung im Einsatz gemessen werden. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

1.  Wie oft waren die Bodycams aufgrund einer „schwierigen“ Situation seit der Einführung im 

Einsatz? 

2.  Gab es technische Probleme mit den Geräten? Wenn ja, welche genau und auch innerhalb eines 

Einsatzes? 

3.  Blieb es bei der Anschaffung von insgesamt sieben Geräten? 

4.  Wie hoch waren die Kosten dafür? 

5.  Wie plant die Verwaltung nach der Testphase weiter vorzugehen? 


